



Eine funktionierende Glühbirne

Woran erkennst du eine funktionierende Glühbirne? Richtig, wenn du die Glühbirne in eine Fassung schraubst und die Lampe anschaltest.

Wir gleichen oft einer herausgeschraubten Glühbirne. Wir sind gerettet, haben Jesus im Gebet unser Leben übergeben, doch wir leuchten nicht für den Herrn Jesus Christus.

Die Glühbirne leuchtet erst, wenn der Strom durch sie hindurch läuft, wenn sie eine Verbindung zur Stromquelle hat.

Unser Herr Jesus Sagt: „*Getrennt von mir könnt ihr nichts tun*“ (Joh. 15/5b) Das bedeutet, dass wir nur für Jesus leuchten können, wenn wir in der Gemeinschaft mit ihm leben. In und mit seinem Wort leben, es lesen und mit Jesus reden (Gebet). Er ist unser Kraftquell. Die Verbindung mit ihm bringt uns zum Leuchten. Sein Heiliger Geist kann durch uns hindurchfließen. Wir können für andere Licht sein.

Nun ist die Zeit, wo es wieder zeitiger dunkel wird. Bastelt euch doch eine Laterne und lasst sie, wenn ihr betet oder in eurer Kinderbibel lest, mit einem batteriebetriebenen Teelicht leuchten.

Euch eine gesegnete Zeit!
eure Frau Zoller